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Vollversammlungsprotokoll vom 22.11.2023
Johannes heiÿt alle willkommen

Hannes ist zu spät

26 Personen sind anwesend.

16:16 wird die Vollversammlung erö�net.

Die Präsentation wird nicht mitprotokolliert. Es wird Entlastung erklärt.

Folgende Dinge wurden zu einzelen Folien gesagt (immer zu und was):

Probleme traten auf:

� begonnen wurde Anfang August, wahrscheinlich am Anfang des SoSe ist besser.

Was erwartet den neue FSR:

� Awarness Team gibt es Weiterbildungen von der VeFa

Änderung der Wahlordnung Vorschläge/Fragen:

� 14 Tage? oder 7 Tage? Wartezeit zum Anfechten
� es wurde auch anderer Uhrzeit gefragt, es muss bei 7 Tagen nach
15:00 sein, da in der AstA Satzung 7 Tage um 15:00 steht

Meinungsbild zu der Wartedauer

� 7 Tage: 13
� 7 Werktage: 1
� 14 Tage: 12

Eine Person ist dazugekommen.

Abstimmung über die Änderung zu 7 Tagen: 27 0 0

Zwei Personen sind dazugekommen.

Die Folien der Rechenschaftsberichte wurden vorgestellt.

Andy - hat gegrillt - Finanzbericht wurde vorgestellt - Frage wegen
deutlich mehr Einnahmen als Ausgaben bei Veranstaltungen. Es gab
Veranstaltungen im Kostenpunkt Erstibetreuung

Entlastung des Finanzers: 26 0 2 (Andy hat nicht abgestimmt, da
betro�en) -> Wurde entlastet

Eine Person ist gegangen.
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Niemand ist gegen eine Gesamtentlastung, 27 0 1 -> wurden entlas-
stet

Wahlausschuss:

� Oskar Soth
� Julian Langer
� Benedikt Liebold
� Benjamin Haischmann

Keine Gegenstimmen

FSR neue Vorschläge/Bewerbungen auf der Vollversammlung:

� Aaron Strachardt
� Merit Hutzler

Wahl der Anzahl der Mitglieder:
10: 26 0 2

Vorstellung der Kanidaten:

� Jeremy Eck
� Einführung WI, hat gut funktioniert, und soll weiter gehen
� FGI Probleme weiter machen (und ggf weiter)
� und Veranstaltungen
� Mehr um den DC kümmern
� hat bei insta geholfen, will dort dann mehr bei der Umsetzung
helfen.

� Andy
� Finanzreferent
� Grill- und Wa�elmeister

� Hannes
� Wieder Vernetzungsbeauftragter
� mal wieder ein Event mitorganisieren

� Friedrich Sigel
� war letztes Jahr mehr aktiv bei den WiWi
� will lieber in Info, sieht dort mehr Potential
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� mehr Gremien, z.b. Stuko
� Oskar

� möchte Studis helfen
� Informationen sind alles,
� Information zu den Nawi modulen, was einen erwartet, Stu-
dentenerfahrungen

� Johannes
� würde auch den FSR Vorsitz wieder nehmen
� Spaÿ sachen zu organisieren

� Maia
� möchte sich für minderheiten, wie Lehramt, weibliche und
Studis mit Kind einsetzen

� Angi
� hat im Abikomitte mitgearbeitet

� Tammam
� Trompetenspieler
� Projekte bearbeiten
� Events Organisieren
� Interessen vertreten

� Angi
� Social media account verbreiten
� WI ler vertreten
� Organisation

� Jalon
� Hat Spaÿ gemacht
� Party im Startacus
� hat noch o�ene Projekte
� hat Kontakte
� Tischkicker

� Helena
� 1. Se WI
� macht bereits Insta
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� Events alles
� Stark machen für Studis

� Oliver
� Kein Trompetenspieler, wollte ein Rap machen
� will weiter machen, Sachen sind noch o�en
� Awarnessteam weitermachen
� hat jeden P�ichtkurs der Info abgeschlossen
� Hat viel als Tutor gemacht
� ist nur in einem FSR tätig

� Aaron
� wollte eigentlich assoziert werden
� Verbindungen zwischen den FSRs
� hat vorher Geowissenschaften studiert
� hat verbindungen zum FSR BCE, MaPhy, geoWiss
� Paulanerpartnerschaft fortsetzen

� Merit
� Verbindungen zwischen den FSRs
� Kognitionswissenscha�ten
� Info war aber interessanter
� war davor im FSR dort
� 3. Se ICS

Wahlurne wird leer gezeigt und versiegelt.

Insta kann genutzt werden für Vorstellung: DC Channel kann auch
genutzt werden.

Wahlen werden um 17:42 geö�net. Vollversammlung wurde 17:47 be-
endet.
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